

Überraschungs-Abschied in St. Maria in den Benden von Diakon Matthias Heyern am 2. August 2020

Von Bettina Winkel

4. August 2020, 11:26



Der Ortsausschuss St. Maria in den Benden hat Diakon Matthias Heyen mit einer kleinen, sehr herzlichen und corona-gerechten Abschiedsfeier nach der Hl. Messe in St. Maria in den Benden überrascht. Aus jedem Ortsausschuss waren Vertreter dabei und mit einem Glas Sekt stieß man dann vor der Kirche miteinander an. Wir wünschen Diakon Matthias Heyen viel Glück auf seinem weiteren Lebensweg und natürlich Gottes guten Segen. Wir sind sehr sicher, dass er an seinem zukünftigen Wirkungsort bei der Hl. Familie in Stockum gut aufgenommen und er auch dort viele schöne Begegnungen haben wird. Oder wie man in der Bende auf sein T-Shirt gedruckt hat: Aufwiedertschüss.